
      

Compte rendu de la réunion du Conseil D’Administraton du 03/06/2020

15 membres étaient présents  Absente excusée : Dany Duviquet.
 
La  Présidente,  Marie-José,  a  tout  d’abord  souhaité  la  bienvenue  et  remercié  les  membres  du
Conseil d’Administraton de leur présence.
L’Ordre  du Jour  de  cete réunion  est  en efet  d’avoir  l’avis  de  ces  dits  membres  au  sujet  des
animatons de l’été suite aux contraintes du Covid-19

Le Vide-Grenier  du mois de juin n’aura pas lieu

Grillades  du 12 Août ,  savoir  si   elles  auront  lieu ou pas  (  Prudence,  grosse  contrainte  )  .  La
distanciaton ne serait pas respectée pendant la préparaton et cuisson des crêpes. La dispositon
des tables serait compliquée et il faut prendre en compte l’âge des partcipants.
Après un vote à main levée, 14 membres ont répondu  ‘NON’ , 1 membre a répondu ‘OUI’ .
Donc, il n’y aura pas de grillades le 12 août.

Repas d’automne et Noël : à voir selon l’évoluton de la situaton.

Marche : Si tout va bien, l’actvité pourrait reprendre au mois de septembre.

Chorale : Après autorisaton de Mr le Maire, les membres pourraient poursuivre cete actvité à
l’extérieur.

Les Actvités à l’intérieur sont toujours interrompues.

Masques :  Marie-José remercie  toutes  les  couturières  pour leurs créatons travail  ô combien
délicat. La distributon de ces masques s’est déroulée sur 1 après-midi et 2 matnées. La cagnote
obtenue sera remise  aux couturières et aux personnes qui les ont confectonnés.
Des masques sont encore disponibles.  
Si vous êtes intéressés, contactez  la Présidente : 06 43 39 70 14.

La prochaine réunion du Conseil d’Administraton aura lieu le 22 septembre 2020

Bien Amicalement

La Présidente  La Secrétaire


